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Benjamin Löffler 

Zähringer Straße 6 

79108 Freiburg 
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An alle Mitglieder des FLBV e.V. 

 

 

______________________________________________________________________________________ 

 

Protokoll: Mitgliedervollversammlung des Freiburger Longboard Verein e.V. 

 

          Freiburg, den 20.05.2017 

 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung der Teilnehmer durch die Vorsitzenden 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Bericht des Vorstandes über die Vereinsarbeit 

5. Bericht des Kassenwarts und des Kassenprüfers 

6. Entlastung des Vorstands und des Kassenwarts 

7. Veranstaltungen in der kommenden Saison 

8. Anträge 

9. Verschiedenes 

 

Zu 1. Begrüßung der Teilnehmer durch die Vorsitzenden 

Der Vorstandsvorsitzende Herr Benjamin Löffler eröffnete die Mitgliedervollversammlung um 19:40 Uhr und 

begrüßte die anwesenden Mitglieder. 

 

Zu 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende, der als Versammlungsleiter fungierte, stellte die ordnungsgemäße Ladung und die 

Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest. Die Einladung an die Mitglieder wurde am 05.05.2017 

versendet, also zwei Wochen und einen Tag vor der Sitzung. 

 

Zu 3. Genehmigung der Tagesordnung 

Ein Antrag zur Genehmigung der Tagesordnung wurde vom Vorstandsvorsitzenden Herr Löffler gestellt, 

diesem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. Weitere Anträge zur Tagesordnung lagen nicht vor. 
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Zu 4. Bericht des Vorstandes über die Vereinsarbeit 

Der Vorstand legt die Mitgliederanzahlentwicklung offen: 

- Aktuelle Mitgliederzahl:   54 Mitglieder 

- Eingetreten 2017:   2 Mitglieder 

- Eingetreten 2016:   6 Mitglieder 

- Ausgetreten auf den 01.01.2017: 6 Mitglieder 

- Ausgetreten auf den 01.01.2018: 2 Mitglieder 

Der Vorstand berichtet über die Verwaltung des Vereins. Dem Verein wurde vom Finanzamt nach der 

„Erklärung zur Körperschaftsteuer und Gewerbesteuer von Körperschaften, die gemeinnützigen, mildtätigen 

oder kirchlichen Zwecken dienen“ erneut die Gemeinnützigkeit bis 2019 bestätigt. 

Die Vorstandsneuwahlen in der außerordentlichen Mitgliedervollversammlung 2016 ergaben die Wahl von 

Matt Elver als Zweiten Vorstandsvorsitzenden und von Christopher Ehret als Schriftführer. 

Der Vorstand berichtet über die gemeinnützigen Dietenbach Workshops. Es haben ca. 20 Leute daran Teil 

genommen. Der Workshop wurde mit Grill, Getränken und Verpflegungszelt abgehalten. Erneute 

gemeinnützige Workshops sollen 2017 an mindestens 2 Terminen stattfinden. Diese sollen jedoch 

frühzeitiger beworben werden. 

Die Mitglieder werden aufgeklärt, dass die Teilnahme am Badenova Sportfest 2016 nicht möglich war. Grund 

war die verspätete Rückmeldung der Veranstalter auf die Anfrage (ca. 2 Wochen vor dem Sportfest). Dies 

machte die Organisation aus zeittechnischen Gründen unrealisierbar. 

Der Vorstand berichtet über die beiden Vereinsausfahrten zum „Koffe&Schnaps“-Freeride des Alsace 

Downhill im Elsass am 03/04.09.2016 und 18/19.06.2016. Die Ausfahrt war ein voller Erfolg und der Verein 

Alsace Downhill konnte tatkräftig bei Abbau unterstützt werden. 

Der Vorstand berichtet über die Vereinsweihnachtsfeier vom 02.12.2017 in der Gaststätte „Zum Fuhrmann“. 

Es haben insgesamt 12 Mitglieder daran teilgenommen. Ein Essen nach Wahl und ein Getränk wurden vom 

Verein bezahlt. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und zur kommenden Weihnachtszeit soll ebenfalls 

eine Vereins-Weihnachtsfeier abgehalten werden. 

Der Getränke- und Kuchenverkauf des Vereins konnte zum Outlaw am 25.03.2017 erfolgreich durchgeführt 

werden. Der Vorstand bedankt sich bei allen Helfern, welche tatkräftig den Verkauf unterstützt und möglich 

gemacht haben. 

Es wird berichtet, dass leider das geplante letzte Rennen der bekannten „Slow Motion Downhill Race“-Serie, 

welches offiziell unter dem FLBV organisiert und abgehalten werden sollte, nicht stattfinden konnte. Von der 

ansässigen Gemeinde wurde keine Zusage für ein solches Rennen erteilt. Als Hauptgrund der Absage 

wurde mitgeteilt, dass die dortigen Winzer und Bauern durch eine solche Veranstaltung zu sehr in ihrer 

Arbeit gestört würden. Ein Termin an einem Sonn- oder Feiertag wäre jedoch möglich. Dies war dem Verein 

jedoch leider nicht möglich. 

Herr Felix Druschel berichtet über die geplante Durchführung der „Downhill Academy“ unter der 

Schirmherrschaft des FLBV zusammen mit dem Alsace Downhill. Es wird verkündet, dass eine Durchführung 

leider nicht möglich sein wird. Der Alsace Downhill hat der Zusammenarbeit leider nicht zugestimmt. Der 

Vorstand bedankt sich herzlich bei ihm für die bisher geleistete Arbeit. 

  



 

 

Auf nächstes Jahr erfolgt ein Versicherungswechsel der Vereinshaftpflicht von der Concordia zur Aachen 

Münchener. Hauptgrund ist, dass die Concordia Longboard-Workshops nicht in ihrem regulären Tarif 

mitversichert. Zudem sind die Konditionen der neuen Versicherung als besser erachtet. Jegliche 

Satzungsmäßige Vereinstätigkeit ist Bestand des Versicherungstarifes. Die Versicherung über die Concordia 

belief sich auf 133,91€. Bei der Aachener Münchener werden wir voraussichtlich 218,84€ bezahlen. 

 

Zu 5. Bericht des Kassenwarts und des Kassenprüfers 

Der Kassenwart Herr Keller erläuterte allen anwesenden Mitgliedern die Gewinn- und Verlustrechnung des 

Vereins und gab den Bericht zur Einsicht an die Mitgliederversammlung aus. Der Verein verfügt zum 

Abschluss des Jahres (31.12.2016) über Rücklagen in Höhe von 1911,63€. 

Herr Löffler, welcher als Ersatz für Herr Steiert als Kassenprüfer diente, verlas der Mitgliederversammlung 

den Kassenprüfbericht. 

 

Zu 6. Entlastung des Vorstands und des Kassenwarts 

Herr Felix Druschel stellt einen Antrag zur Entlastung des Vorstands und des Kassenwarts. Die 

Mitgliederversammlung beschloss einstimmig, dem Vorstand zu entlasten. 

 

Zu 7. Veranstaltungen in der kommenden Saison  

Nach letztjährigem Erfolg ist auch dieses Jahr wieder eine Vereinsausfahrt zum High-Black-Corner-Jam 

geplant. Benjamin Löffler kümmert sich um die Organisation. Felix Druschel frägt bei den Organisatoren an 

ob eine Vergünstigung für Mitglieder möglich ist. 

Aktuelle Info, welche im Anschluss der Versammlung eingeholt wurde: Die Veranstaltung wurde leider von 

den Organisatoren Abgesagt, die Anmeldezahl war zu gering. 

Ein kleineres offizielles Rennen oder ein Freeride soll vom Verein im kommenden Sommer/Herbst 

organisiert werden. 

Es sollen wieder Anfängerworkshops im Dietenbachpark wie in den letzten beiden Jahren durchgeführt 

werden. Hierfür sind Helfer aus den Reihen des Vereins notwendig. 

Es wird beschlossen, dass ein „Fortgeschrittenen Stammtisch/Slide-Anfängerworkshop“ immer sonntags in 

regelmäßigen Abständen organisiert wird. Diese Treffen werden genutzt um Anfänger in der Szene oder 

denjenigen, die das Sliden lernen wollen, gezielt Tipps zu geben und Wissen weiterzugeben. Werbung soll 

über über Facebook und das Layback erfolgen. 

Erster Termin: 11.06.2017 

Zweiter Termin 02.07.2017 

Dritter Termin: 23.07.2017 

Herr Andreas Seemann koordiniert die Veranstaltung mit Unterstützung des Vorstandes. 

Vom 7. Bis zum 19. August bietet ein Ferienprogramm Longboardworkshops an, bei dem den Helfer gesucht 

werden. Hierbei sind die Acht- bis Zwölf-Jährigen Kinder über die Schule versichert. Pro Kind würde eine 

Aufwendungsvergütung von 10–15€ bezahlt werden. Hierfür sind noch dringend Helfer aus dem Verein 

notwendig. 

Am 21.07.2017 findet wieder die Veranstaltung „Badenova Bewegt“ am Seepark in Freiburg statt. Aus dem 

Verein sind dringend Helfer notwendig, um wieder dort vor Ort sein zu können und den Kids den Sport 

Longboard naher zu bringen und Öffentlichkeitsarbeit zu leisten. 

  



 

 

Zu 8. Anträge 

Herr Andreas Seemann stellt den Antrag einen „Fortgeschrittenen Stammtisch/Slide-Anfängerworkshop“ in 

regelmäßigen Abständen zu Veranstalten. Mehr zu diesem Thema ist unter Punkt 7 zu finden. 

Benjamin Löffler weißt die anwesenden Mitglieder darauf hin, regelmäßiger auf E-Mails aus dem Verein zu 

antworten. 

 

Zu 9. Verschiedenes 

Ende der Versammlung um 21:00 

 

 

Freiburg, 11.06.2017 ________________________________ 

Protokollfuehrer (Christopher Ehret) 

 


